

DER EINBAU VON ABLUFTANLAGEN AM GUTENBERG-GYMNASIUM GEHT WEITER



Auf erneute Initiative von Frau Klimach (GWM) und Frau Bliwier (SEB) wurden am Wochenende 26.02. bis 28.02.2021 weitere 12 Räume am Gutenberg-Gymnasium von Eltern mit Abluftanlagen ausgestattet. Mit den bereits vor einigen Wochen installierten Anlagen verfügen jetzt 23 Räume über diese Form eines Abluftsystems, mit dem nachweislich die Aerosolbelastung in Räumen reduziert werden kann.



An diesem zweiten Bauwochenende fanden sich engagierte Eltern ein, um in fünf „Schichten“ in Klassenräume der 7. Klassen und in den schwieriger zu lüftenden 160er Räume der 9. Klassen (und einer 8.) weitere 12 Anlagen zusammenzubauen und an die Decken zu bringen.

Dass dies so reibungslos gelingen konnte, war erneut der professionellen Vorarbeit von Frau Klimach zu verdanken, die alle Räume ausgemessen und das entsprechende Material über die GWM (Gebäudewirtschaft Mainz) organisiert hatte. Zusammen mit Frau Bliwier aus dem SEB wies Frau Klimach die jeweiligen HelferInnen der Schichten in verschiedene Aufgabenbereiche ein: Folie zuschneiden, Schirme tackern, maßgenaue Drahthalterungen herstellen, Anschlüsse zusammenbauen. Gut mit Getränken vom Förderverein versorgt konnten auch die schweißtreibenden Arbeitsschritte beim Anbringen des Rohrsystems an die Decke gelingen.



Bereits in den Wochen zuvor hatte ein Team von Messebauern in Absprache mit Frau Klimach die Ventilatoren und Fensteranschlüsse in allen Räumen vollständig installiert, so dass die Anlagen bereits am Montag in der Lernbetreuung sofort in Betrieb genommen werden konnten.

Unser Hausmeister, Herr Nußbickel, brachte noch in den entsprechenden Räumen Bedienungsanleitungen an und dann: Abluftfenster auf, Schalter an – Aerosole raus!

Keine Schülerin, kein Schüler wird eingesaugt!
Auch die (Corona-)frisur hält!

Mit Hilfe zahlreicher Eltern und der unermüdlichen Energie von Frau Klimach und Frau Bliwier konnte die Zeit der Schulschließung gut genutzt werden, um jetzt mit einem sichereren Gefühl für alle in den Wechselunterricht zu starten!

Danke!

M. Russ (Schulleiter) und U. Ryschka (1. stellvertretende Schulleiterin)